
REQUERIMENTO No 193/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre a disponibilidade de vacina antirrábica para a imunização de
animais domésticos

 

Senhor Presidente,

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa,
através da Secretaria Municipal de Saúde, as seguintes informações sobre as vacinas
antirrábicas:
I – quantas vacinas contra a raiva foram disponibilizadas pelo Governo do Estado ao
Município de Santa Isabel nos anos de 2019, 2020 e 2021, descrevendo o quantitativo por
ano;
II – quantas vacinas antirrábicas são disponibilizadas mensalmente para a população e qual
o critério para conseguir a vacina para o animal de estimação;
III – desde quando não se tem a campanha de vacinação antirrábica, e por quê; e,
IV- qual a previsão de realização da referida campanha.

JUSTIFICATIVA

Tomei conhecimento através de munícipes, que as campanhas de vacinação não estão
ocorrendo, e que diversos animais estão sem a devida imunização, que é de extrema valia,
uma vez que garante a segurança dos animais e das pessoas que o cercam.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade a para a nossa
população, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

Santa Isabel, 31 de agosto de 2021.

 

LUIZ CARLOS ALVES DIAS
Vereador


